

Sindical Roja y, por su conducto, a todos los obreros y campesinos de México.

La Internacional Sindical Roja observa con sumo interés el desarrollo del movimiento laboral revolucionario en México, pues el movimiento mexicano se encuentra en la[s] líneas de frente en la lucha en contra del imperialismo norteamericano y porque, además, su organización y sus luchas habrán de inspirar las de Cuba y Centroamérica.

El desarrollo de la lucha mexicana mucho depende de la CGT. Con enorme regocijo recibimos la noticia de la adhesión de la CGT a la Internacional Sindical Roja, siguiendo en este caso el espléndido ejemplo de los heroicos sindicalistas de España.

Uno de los logros más importantes de la Internacional Comunista, y en particular de la Internacional Sindical Roja, es la reconciliación de los revolucionarios socialistas con los revolucionarios sindicalistas, a través de los conceptos del Comunismo. Esto es un suceso de importancia histórica mundial, que une a todas las verdaderas fuerzas revolucionarias del proletariado. Esto ha sido posible, porque los sindicalistas han atravesado la misma crisis que el Socialismo; porque en Italia y Francia grandes sectores del movimiento sindicalista se unieron en “defensa de la Patria”. En toda Europa, este mismo fenómeno se está dando dentro del sindicalismo y el socialismo —sus mejores elementos se están pasando a las más del Comunismo—. Persisten todavía algunas diferencias de opinión entre sindicalistas y comunistas, pero no son trascendentes y con el tiempo irán desapareciendo. Lo vital e importante es la unidad de acción, lograda con el concurso de la Internacional Sindical Roja.

Quizá el delegado que enviaron al Primer Congreso de la Internacional Sindical Roja ya esté de regreso y pueda darles un informe completo. Todo lo que podemos hacer nosotros aquí es resumir brevemente lo acontecido en este Congreso.

